



中学生体験学習

10月21日(土)、中学生体験学習を行いました。この日は県内外から6校15名の中学生と保護者・引率教員が14名参加してくれました。学校説明の後、「アート」の授業と「マウンテンバイク・カヌー」体験を行いました。こういった体験的活動を通して個性の伸長を図り、豊かな人間性を育み、社会生活において自信を持って生きていく能力と態度を育てることを目標にしています。龍神分校の特色について理解を深め進路意識を高めてもらいたいと思います。



雨天のため体育館でカヌー説明



アート授業

3年生ネイチャースタディー

第2回ボルダリング

10月25日(水)、第2回目のボルダリングを清川にて行いました。前回と違い学校から清川の往復約34kmをマウンテンバイクで移動しました。また、途中リタイヤもなく全員が完走できました。



マウンテンバイクで移動

1年生 ネイチャースタディー

10月19日(木)、宮代オートキャンプ場において自然探索を行い、その後、昼食はバーベキューをしました。当日は雨天のため学校から宮代まで往復マウンテンバイクでの移動は中止となりましたが、体育大会、文化祭に向けてクラスの絆を深めることができました。龍神はいち早く紅葉に向かっています。



昼食はバーベキュー

龍神小学校との交流会

10月20日(金)、平成26年より毎年龍神小学校との交流会を実施しています。小学校からは児童が龍神太鼓を披露、その後、分校生がビーチバレーボールを使ったゲームを行い大いに盛り上がり交流ができました。



龍神太鼓(龍神小学校体育館)

11月の行事予定

- 11月11日(土) 防災訓練
- 11月12日(日) 関西実業団駅伝競走大会(11月13日(月)14日(火)振替休日)
- 11月18日(土)・19日(日) 龍神分校文化祭、今年より翔龍祭(林業祭)の場において実施します。(11月20日(月)21日(火)振替休日)
- 11月30日(木)～12月6日(水) 第2学期末考査